

## Position des Naturschutzbund Österreich zum Volksbegehren für ein Bundesjagdgesetz



© pixabay

Ein Bundesrahmengesetz zur Jagd, für das in einem Volksbegehren aktuell um Unterschriften ersucht wird, könnte aus Sicht des Naturschutzbundes ein zielführendes und notwendiges Instrument sein, um den Umgang mit Wildtieren national abzustimmen und wichtige Erkenntnisse der Wildtierökologie sowie des Natur-, Arten- und Tierschutzes ebenso zu berücksichtigen wie die veränderten gesellschaftlichen Anforderungen seit Entstehung der Landesjagdgesetze. Das angestrebte Volksbegehren enthält dazu sinnvolle Reformvorschläge und kann ein guter Ausgangspunkt für eine öffentliche Diskussion über zeitgemäße Jagd sein. Aus Sicht des Naturschutzbundes sollten in weiterer Folge auch die Aspekte „Jagd in Schutzgebieten“ und „Trennung zwischen Wildtiermanagement und Jagd“ in die Diskussion mitaufgenommen werden.

